



## DES MOMENTS INTERGÉNÉRATIONNELS MAGIQUES À SAINT-GERMAIN-DES-FOSSÉS ET BELLERIVE-SUR-ALLIER

**Les fêtes de fin d'année offrent une merveilleuse occasion de créer des liens entre générations. C'est dans cet esprit que deux rencontres entre les Relais petite enfance (RPE) et les Ehpad de Saint-Germain-des-Fossés et Bellerive-sur-Allier ont été organisées.**

### À Saint-Germain-des-Fossés, le mardi 10 décembre

Mardi 10 décembre, les résidents de la maison de retraite des Aures ont eu la joie d'accueillir 7 assistantes maternelles et 22 enfants du RPE de Saint-Germain-des-Fossés. Ce moment attendu avec enthousiasme a permis à petits et grands de partager des instants précieux.

Les enfants sont venus avec des décorations de Noël qu'ils avaient confectionnées lors d'ateliers créatifs dont d'adorables petits sapins. Ces présents, pleins de couleurs et de fantaisie, ont été offerts aux résidents pour embellir leurs tables lors du repas de Noël, prévu le 12 décembre.

L'échange s'est poursuivi en chansons, avec des classiques comme « Petit Papa Noël » ou encore une version plus originale comme « J'ai demandé au Père Noël ». « *C'était un moment simple, mais rempli de bonheur, pour tous* », a confié une animatrice du RPE.

Pour clore cette matinée, les résidents ont généreusement partagé des papillotes avec les enfants.

### À Bellerive-sur-Allier, le lundi 16 décembre

Quelques jours plus tard, le lundi 16 décembre, une autre rencontre a eu lieu à l'EHPAD de Bellerive-sur-Allier. Les enfants et assistantes maternelles du RPE de Bellerive sont venus, eux aussi, partager un moment de fête avec les résidents.

Comme à Saint-Germain-des-Fossés, les enfants avaient préparé des décorations de Noël, confectionnées avec soin et offertes pour égayer le quotidien des résidents. Ce rendez-vous a également été marqué par des chansons et des échanges chaleureux.

